

Europa premia a Navarra por extender la banda ancha a pueblos

Cigudosa recoge el galardón en Bruselas por el impacto socioeconómico que tienen las conexiones en las zonas rurales

PAMPLONA – La Comisión Europea ha concedido un premio al Gobierno de Navarra por el impacto socioeconómico y la mejora sustancial de las conexiones que el I Plan Director de Banda Ancha ha supuesto en las áreas rurales de la Comunidad.

Este plan ha sido el ganador de la categoría de *Impacto socioeconómico en zonas rurales y remotas*, una de las cinco que componen los Premios Europeos de Banda Ancha (*European Broadband Awards*) 2022, con los que la CE reconoce los

proyectos más destacados de este año en el despliegue de banda ancha en la UE. El galardón fue recogido por el consejero de Universidad, Innovación y Transformación Digital, Juan Cruz Cigudosa, en la ceremonia celebrada en Bruselas y que fue presidida por Rita Wezenbeek, directora de Conectividad en la DG Redes de Comunicaciones, Contenido y Tecnología de la CE. – E.P.



Juan Cruz Cigudosa, en el momento de la entrega de la distinción.